

# 島中通信

風は「しまんだ」から・・・

文責：押領司 誠



## 祈 合格！ 私立高校入試終わる

今週は県内の私立高校の入試が実施されました。本校3年生も全員それぞれの私立高校を受験しました。第1希望の生徒と第2希望の生徒がいますが、全員の合格を祈っています。

\*\*\*\*\*

## 土曜授業の試行が始まります 平成27年5月～

先日、市教育委員会から文書が配付されたとおり、来年度から土曜授業の試行が始まります。全国的にも、学力向上や地域との連携推進を目的に、土曜日に授業をすることが多くなってきました。近くでは鹿児島県の全公立小・中学校が導入を予定しています。このたび宮崎県で先陣を切って、延岡市が全小・中学校で来年度試行することが決まりました。以下に、土曜授業の概要を掲載しますので、確認をお願いします。

### 《目的》

(1) 平日のゆとりの確保

- ① 教師と生徒の向き合う時間の確保
- ② 生徒の自主的な活動の時間の確保(生徒会活動の推進)
- ③ 教職員の研修会等の時間の確保

- (2) 土曜日に実施することの利点を生かした多様な教育環境の提供
- (3) 学校・家庭・地域の連携による教育コミュニティづくりの推進
- (4) 開かれた学校づくりの推進

《実施時期》平成27年5月～平成28年2月

《実施日》原則として第1・3土曜日 年間12回(島小と揃える)

※本校での具体的な取組や実施期日については、現在検討中です。



## J A 共催杯UMKバレーボール選抜大会 出場

25日(日)に宮崎市総合体育館で標記大会が盛大に開催され、島野浦中バレー部も参加しました。赤江中との1回戦で、1セット目逆転で先取しましたが、残念ながら続く2セットを取られて惜敗でした。選手たちの健闘と多くの応援をありがとうございました。



※島野浦中ホームページが改装オープンしています。ぜひご覧ください。  
アドレス <http://cms.miyazaki-c.ed.jp/4714/htdocs/>